

Was ist eigentlich dieses Geocaching?

Schatzsuche mit dem GPS!!

Ein GPS-Gerät wird mit Koordinaten, die im Internet von den Versteckern eines Geocaches preisgegeben werden, gefüttert. Mit den zu Verfügung gestellten Koordinaten gelangt man Dank des GPS oder einem GPS-fähigen Mobiltelefon entweder direkt zum "Schatz" oder zum Startpunkt eines Geocaches mit mehreren Stationen.

Das Ziel des Ganzen ist erreicht, wenn man das Finale findet. Dies ist ein mehr oder weniger gut versteckt und getarnter Behälter, der in jedem Fall ein Logbuch enthält. Dort trägt man sich mit Namen und Datum ein; als Beweis, dass man den Cache gefunden hat. Danach wird der Behälter wieder genauso versteckt, wie man ihn vorgefunden hat. Dann haben auch nachfolgende Sucher die Chance den Geocache zu finden.

In größeren Cachebehältern finden man oft Tauschgegenstände, Spielsachen, Ü-Eier Figuren, manchmal sogar Bücher oder CDs. Diese dürfen im Tausch gerne mitgenommen werden. Wichtig dabei ist nur, dass der selbst mitgebrachte Tauschgegenstand mindestens gleichwertig ist.

Lasst uns gemeinsam den Schatz finden!

Start: 9.00 an den Kastanien vor dem neuen Treppenhaus

Ende: ca. 12.30

Mitbringen: feste Schuhwerk, Vesper, Trinken

Kosten: keine

Lehrer: Herr Knaute

Orga: Dominik Holla

